



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

/ Le CMJ à la Ferme à Raymonde

Publié le 06 mai 2022

Après une première visite de découverte de la Ferme à Raymonde en octobre dernier, plusieurs enfants du Conseil municipal des jeunes (CMJ) sont revenus sur place pour planter cette fois-ci des plants de courgettes et de concombres. Ils ont également semé et désherbé des parcelles.

Ils reviendront début juin pour effectuer une première récolte. Les légumes récoltés seront donnés à la banque alimentaire et permettront de compléter les colis alimentaires distribués aux personnes accompagnées par le centre communal d'action sociale (CCAS).





◀ Parc de Pontanné : la Fête de l'été

Le premier budget participatif de Guipavas ▶

≡ [RETOUR À LA LISTE](#)